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¿Qué acciones se implementarán en la Plaza de 
Los Ceibos para detener los delitos e incivilidades? 

Los locatarios del sector han expresado su 
preocupación ante la creciente sensación de 
inseguridad 

En la edición del viernes 
17 de enero, la nota central 
de la portada apuntó a las 
diversas dificultades en 
materia de seguridad que 
viven los locatarios, vecinos y 
transeúntes de la Plaza de Los 
Ceibos, quienes denunciaron 
múltiples delitos que alejan a 
los clientes del sector. 

Porlo tanto, y enrespuesta 
a las constantes denuncias, la 
Municipalidad de Quillota 
ha decidido enfrentar la 
problemática con un plan que 
combina vigilancia, control 
territorial y actividades 
culturales, para así devolver 
este histórico espacio de 
encuentro a la comunidad 

El alcalde Luis Mella, 
acompañado por el Concejo 
Municipal y el director de 
Seguridad Pública, Rodrigo 
Ortiz, visitó el lugar para 
reafirmar el compromiso de 
la administración local con la 
recuperación de esta zona que 
durante años fue un centro 
comercial y socialalrededor de 
la extinta Estación de Trenes de 

ha transformado en un punto 
conflictivo, caracterizado por 
riñas, consumo de drogas 
y alcohol; además de otros 
actos incívicos que alejan 
a los ciudadanos del área y 
fomentan el aumento de la 
delincuencia y la sensación 
de inseguridad. 

ACCIONES 
“Esto — responde al 

compromiso de recuperar 
la Plaza de Los Ceibos para 
la gente, No es fácil, pero 
tenemos la firme intención de 
convertirla nuevamente en un 
lugar seguro y atractivo para 
los vecinos y el comercio”, 
señaló el alcalde Mella. 

Entre las medidas in- 
mediatas destacan la presencia 
permanente de un vehículo 
de vigilancia del programa 
“Quillota Te Cuida” y un 
furgón de Carabineros, con 
el objetivo de desalentar las 
actividades delictivas. 

  

  

Además, el plan contempla 
una estrategia a mediano 
plazo basada en la ocupación 
activa del espacio mediante 
actividades — culturales y 
artísticas, en colaboración con 
comerciantes y organizaciones 
comunitaria: 

“Pelear el territorio” 
con cultura y participación 
ciudadana busca fortalecerla 
confianza entre los usuarios 
de la plaza y fomentar un 
ambiente — positivo que 
contrarreste las conductas 
antisociales, 

    

  

  

Quillota 
Actualmente, la plaza se 

Un móvilde Quillota Te Cuida y rondas permanentes de Carabinerosson parte delas medidas de seguridad de 
este plan para intervenir lascguridad en elsector 

Rodrigo Ortiz, director 
de Seguridad Pública y ex 
miembro de Carabineros con 
másde 30añosdeexperiencia, 
respaldó la iniciativa, seña 
lando la importancia de 
manteneruncontrol territorial 
sostenido, 

“No hay una fórmula 
mágica para solucionar un 
problema tan arraigado, pero 
la ocupación constante del 
espacio es clave. Este es un 
proceso progresivo, y tengo 
la certeza de que lograremos 
resultados”, afirmó Ortiz, 

Más de 30 teléfonos celulares 

fueron incautados en la cárcel 
A pesar de la crisis en la que se encuentra actualmente 

Gendarmería, con cerca de un 20% del total de sus funcionarios 
siendo investigados a través de sumarios administrativos, las 
tareascotidianasse continúan realizandocon granéxito en cada 
uno de los recintos penales de la región. 

“Así quedó demostrado hace dos semanas atrás, cuando dos 
procedimientos de allanamiento -enigual número de pabellones 
linterior del Centro de Detención Preventiva (CDP) de Quiilota- 
culminaron con el decomiso de diversos elementos prohibidos, 
tales como teléfonos celulares y armas. 

Elúltimooperativoseefectuóeljueves9 deenero enel pabellón 
cinco del recinto carcelario, correspondiente a la población 
condenada. Allí se logró decomisar once teléfonos móviles, 20 
armas blancas de fabricación artesanal, nueve cargadores USB 
con sus respectivos cables y siete audífonos. 

Un día antes, el operativo de registro y allanamiento se 
concentró en el pabellón siete, momento en el cual personal 
de guardia interna ingresó a la dependencia, desalojándola y 
trasladando a la población penal hasta el patio interior a fin de 
realizar la requisa. 

Posteriormente, se revisaron los dormitorios, donde se 
«encontraron 32 envoltorios de papel cuadriculado con cannabis 
sativa, 19 celulares, una botella y dos bolsas con licor artesanal, 
entre otroselementos, tal comoexplicóel jefe dela unidad penal, 
teniente coronel Luigi Ugalde Bruna. 

Las razones que mantuvieron en duda el inicio de la Copa Chile 
El paro delos futbolistas fue el motivo para 
que durante toda la semana no existiera 
seguridad del comienzo de la primera 
competencia de la temporada del fútbol 
profesional chileno 

Días de incertidumbre 
son los que ha tenido el fútbol 
profesionalchileno. Esto debido. 
alasexigenciasqueha realizado 
el Sindicato de Futbolistas 
Profesionales y quecomenzaron 
cuando la ANFP decidió que el 
próximo Torneo de la Segunda 
División Profesional, sólo se 
jugará con futbolistas menores 
de23 años de edad. 

Este fue el comienzo del 
alejamiento de las posturas 
entre el Sifup y la ANFP, lo 
que llevó posteriormente a que 

los capitanes de los diversos 
clubes del fútbol profesional, 
votaran y decidieran ir a paro, 
lo que primero colocó en duda 
la realización de la Super Copa 
y luego el del inicio de la Copa 
Chile. 

Las declaraciones cruzadas 
entrelos dirigentes dela ANFP, 
encabezados por Pablo Millad y 
del Sifup con Gamadiel García, 
hicieron que representantes 
de la Dirección del Trabajo 
intercedieran buscando una 
solución. 

  

Luegodedosreunionesent 
lostresparticipantes, pareció 
se avanzaba bastante en busca 
de un acuerdo. Sin embargo, 
la programación de la Super 
Copa, luego de la Copa Chile 
y especialmente la entrega del 
fixture del Campeonato Oficial 
dela Primera División por parte 
dela ANFP,no cayó bien en los 
dirigentes de los futbolistas, 
los que mantuvieron la dura 
postura de no jugar, e incluso 
a través de un comunicado, 
hicieron un llamado a 
suspender la primera fecha de 
la Copa Chile. 

Debido a esto, la ANFP 
llamó el miércoles por la tarde 
a un Consejo Extraordinario 
vía zoom y donde algunos 
de los representantes de los 
clubes, estaban por suspender 

  la fecha del fin de semana y 
otros por seguir adelante con 
la programación, incluso si era 
necesario, jugar con jugadores 
juveniles, algo que parecía 
imposible, teniendo en cuenta 
que varios de los clubes no han. 
iniciado los entrenamientos de 
la Serie de Proyección. 

PRESENTACIÓN DE 
LOS PLANTELES 

Pero lo que si se realizó 
durante los últimos días, fue 
la presentación de los nuevos 
planteles delosclubes denuestra 
zona. Fue así como Unión La 
Calera lo hizo en un partido en 
quelos rojosigualaron sin goles 
frente a Magallanes. 

Por _su parte el martes 
en el Estadio “Lucio Fariña 
Fernández” y ante cerca de tres 
mil espectadores, se desarrolló 

la “Noche Limachina”, donde 
el club “tomatero”. presentó 
el plantel que deberá jugar 
por primera vez en la Primera 
División. 

Encsaocasiónloslimachinos 
cayeronanteSantiago Wanderers 
por 2 a 1, con goles de Juan 
Ignacio Dumas y Axel Herrera 
para los porteños, mientras que 
«el descuento delos limachinos, 
fue anotado con un hermoso gol 
por parte de Aldrix Jara. 

En tanto anoche al cierre 
de esta edición, se realizaba la 
tradicional “Noche Canaria 
2025”, oportunidad en que los 
hinchas canarios conocieron 
al nuevo plantel quillotano 
que encabeza Damián Muñoz 
como entrenador y donde los 
sanluisinos — enfrentaron a 
Deportes Limache, 

PRIMERA FECHA 
DELA COPA CHILE 
Ahora los clubes de la zona, 

están a la espera del inicio de 
la Copa Chile, recordando que 
enla primera fecha y en uno de 
los partidos más llamativos, se 
debejugar unanueva versión del 
Clásico de la Provincia, ya que 
se deben enfrentar, San Luis y 
Unión La Calera en el Estadio 
“Lucio Fariña Fernández”. 

Por su parte Deportes 
Limache tiene agendado el debut 
paraelpróximo jueves30deenero, 
cuando a contar de las 20 horas, 
tenga que enfrentar a Colo Colo 
enel Estadio Monumental. 

Finalmente Unión San Felipe, 
quecumplesusegundasemanade 
entrenamientos, deberá recibiren 
el Estadio Municipal sanfelipeño 
a Santiago Wanderers. 
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